

令和6年度 第13号

https://www.tjas.ac.th 小学部職員室 02-319-5457 中学部職員室 02-314-7335

令和6年度 修了式を終えて

泰日協会学校・バンコク日本人学校 校 長 藤原 鎌次

3月8日(土)に卒業式、そして本日、令和6年度 バンコク日本人学校 修了式を終え、今年度の 教育活動を締めくくりました。

保護者の皆様、学校関係者の皆様、 I 年間温かいご支援ご協力を賜り誠にありがとうございました。

また、年末に実施しました「学校アンケート」では、貴重なご意見を賜り、ありがとうございました。今後は、今年度の教育活動の成果と課題を精査し、次年度に向けて、よりよい教育活動を創り上げていきます。

今年度も、教育目標「夢や希望をもって前進する子供の育成」を掲げ、すべての教育活動において、その目標達成のために取り組んでまいりました。

その一つとして、毎月の全校朝会において、教育目標に関わって「今月特に頑張ってほしいこと」 を伝えてきました。

12 月の全校朝会においては、人権週間に向けて「自分の姿を俯瞰する力をつけることの大切さ」 を伝えました。

仲間とのよりよい関係を築く上で、今の自分の言動や行動は正しいのかを常に問い続け自分の目指す生き方をして欲しいと願って話しました。

2月の全校朝会においては、「自分に関わりのある【人】【もの】【こと】に対して、今までよりも更に強く感謝の気持ちをもって生活すること」と話しました。

タイ人スタッフへの感謝の会、6 年生を送る会、9 年生を送る会などにおいて、心から感謝の気持ちを伝え合う姿がありました。

夢や希望をもって生きている人は、目が輝いています。また、苦しいことからも逃げようとせず に乗り越えようと努力できます。仲間の良さもたくさん見つけられます。

来年度も引き続き、教育目標「夢や希望をもって前進する子供の育成」の達成を目指し、保護者の皆様、学校関係者の皆様と強く連携を図りながら、バンコク日本人学校全教職員で努力してまいります。

引き続き、ご理解ご協力を賜りますようお願い申し上げます。

一年間、ありがとうございました。

